

# Le sort de soldats canadiens à Hong-Kong

Ottawa, 8 (C.P.) — Le ministère de la Défense nationale avertit le public, principalement celui de Québec et de Winnipeg, de ne prêter aucune attention à la rumeur disant qu'il a reçu de plus amples renseignements sur le sort des soldats et officiers canadiens à Hong-Kong et qu'il diffère de les communiquer aux journaux ou aux familles intéressées. Le ministère regrette de n'avoir rien de nouveau à communiquer sur les régiments *Grenadiers Guards* de Winnipeg et les *Victoria Rifles* de Québec. Les renseignements viendront par l'intermédiaire du service des prisonniers, qui a son siège à Genève. Sitôt reçus, ils seront communiqués aux journaux, précise le ministère.

---